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 社友会広島支部結成30周年を迎えるにあたり、 

ご挨拶申し上げます。 

 広島支部は1993年（平成5年）7月15日に会員数13

名で結成されました。当時の広島事業所 佐治本部

長、太田社友会会長、石井初代広島支部支部長及び

広島支部会員全員で話し合いが行われ結成されたと

聞いております。 

 その後山田支部長（1995年～2000年）、出口支部

長（2001年 ～2005年）、吉 久 支 部 長（2006年 ～

2008年）、山本支部長（2009年～2013年）、東支

部長（2014年～2021年）と歴代支部長に引き継がれ

今日に至っております。 

 会員数も現在は約460名と発足当時から大幅に増

加して本部、東京支部に次いで3番目の規模となって

います。これも歴代役員の方々のご尽力の賜物と感

謝申し上げます。 

 今後も役員一同力を合わせて発足当時の思いを歴

代役員の方々に続いて次の世代の会員へ繋げて行け

るよう努力して参りたいと思います。 

 5月26日には広島支部定期総会と合わせて30周年

記念懇談会を開催致しました。当日はお忙しいなか

81名の社友会員の方及び紅葉会の方に出席頂きまし

た。 

 懇談会ではシャープ株式会社 沖津副社長から祝辞

を頂き（代読）、社友会本部からは嶋本会長が、広

島事業所からはユニバーサルネットワーク事業担当

中野統轄本部長、中江パーソナル事業部長、阿部労

組執行委員長にご多忙のところご臨席頂きました。

また今回は初めての取り組みとしてYoutube Live 配

信、見逃し配信を実施して日頃遠方で参加出来ない

方、仕事等で当日参加出来ない方に視聴頂く事が出

来ました。（まだまだ改善の余地はたくさんありま

したが） 

 我々広島支部の活動としてシャープ株式会社の情

報含め種々の社友会情報を会員に共有する為の活動

（広報誌発行、新春懇談会、定期総会開催等）、同

好会活動による会員間の親睦、年2回の親睦会旅行等

の活動に加えて2016年から東広島社会福祉協議会へ

参画して、地域ボランティアを通じてこれまでお世

話になった地域の方々への社会貢献を行うことが、

大きな活動になってきています。会員の皆さまも

シャープ時代に経験された知識、経験を身近なとこ

ろで活かしてプチボランティアされたらいかがで

しょうか。 

 現在の課題として少子高齢化が世間で言われてい

ますが、我々社友会としても同様に高齢化が進み会

員数の減少に歯止めがかからない状況にあります。 

 今年度からの社友会全体の取り組みとして定年退

職者に対しての社友会準会員制度の導入、定年退職

後現時点社友会に入会頂いてない方に対して社友会

員様からの入会紹介キャンペーンで入会者を増やす

動きがスタートしました。会員皆様のご協力が何よ

りも必要となりますので是非ともよろしくお願い致

します。 

 最後になりますが、この広島支部結成30周年を新

たなスタートとして次の世代に向け役員一同力を合

わせて社友会活動に活気が出せるよう取り組んでま

いりますので、会員皆さまのご支援、ご協力をお願

い致しまして、ご挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

 ご挨拶 

 

 社友会広島支部結成30周年にあたって 

  シャープ社友会 広島支部 

  支部長 

 大 畠 昌 巳 
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 シャープ社友会広島支部設立30周年、まことにお

めでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

本日の記念行事にお招き頂きありがとうございま

す。 

 シャープ社友会は、1980年4月に74名で発足し、

今年で43年目を迎え、現在では、会員数も約4300名

という人員を擁しています。 

 中でも、広島支部は、1993年7月15日に栃木支部

に続く2番目の支部として、13名でスタートしまし

た。現在では、東京支部に次ぐ2番目の大きな支部と

して、約460名の会員の皆様が集い、活発な活動をし

ていただいております。 

 残念ながら、ここ3年は新型コロナウィルス感染症

の蔓延により、社会活動の停滞により、社友会も同

好会活動等も自粛せざるを得ない状況にありました

が、本年よりようやく積極的に活動を行える状況に

なりました。 

 このように以前のように平常な活動が行える環境

になったとは言え、我々、社友会会員の平均年齢

も、後期高齢者の75歳になっており、先ず、健康と

いうことをベースに日々の生活がおくれるようにす

ることが重要であります。 

 一人ひとりが自らの健康について維持、増進に努

めて頂きたいと思います。 

 よく言われていることで、既に皆様もご承知かも

知れませんが、『教養（今日用: 今日用事がる）』

と『教育（今日行く: 今日行く所がある）』という

ことが、我々高齢者にとって、必要なことだと思い

ます。家に引きこもっているばかりでは、気力、体

力も減少していくことにも繋がりかねません。その

ためにも、社友会活動、同好会活動を利用、活用頂

き、コミュニケーションの輪を広げて頂ければと思

います。 

 最後になりますが、重ねて、広島支部30周年のお

祝いを申し上げますと共に、会員各位の益々のご健

勝、ご健康、ご活躍を祈念申し上げます。 

 広島支部の活動が、益々、持続的に、拡大されま

すよう祈念申し上げ、30周年お祝いのご挨拶とさせ

て頂きます。 

 祝 辞 

 

 

  シャープ社友会 会長 
 

 嶋 本 敏 男 
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 このたびは、シャープ社友会 広島支部が創立30

周年を迎えられましたこと、心よりお慶び申し上げ

ます。 

 広島支部には今年3月末時点で464名の会員が所属

し、様々な同好会活動や定期的な親睦旅行、地元貢

献活動などに熱心に取り組まれていると伺っており

ます。この数年は新型コロナウイルスの感染拡大に

より活動を自粛せざるを得ない時期もあったようで

すが、行動制限が段階的に緩和されることを踏ま

え、今年度は再び活発な活動をご計画されているこ

とと存じます。 

 また、広島支部の皆さまには、常日頃から「一人

一品（バイシャープ）運動」にご協力を頂いてお

り、心より御礼申し上げます。シャープをご卒業さ

れた後も、エネルギッシュかつシャープ愛に溢れる

諸先輩方には、本当に頭が下がる思いです。 

 さて、私自身は1980年の入社以来、昨年副社長に

就任するまで、一貫して家電事業を担当してきたた

め、広島支部の多くの方が勤務されていた広島事業

所を訪れたことは、これまで3度ほどしかありませ

ん。しかしながら、入社後、１番最初に購入した

シャープ製品は広島工場で生産されていたラジカセ

「ザ・サーチャー008 GL-8L」で、現在のヘルシオ

カラーに近いワインレッドで、とてもデザインに優

れていたことを今でも鮮明に記憶しております。 

 また、家電事業が厳しかった2000年代には当時絶

好調だった通信事業に支えられたことや、近年は広

島事業所出身のソフトウェア技術者のサポートを受

けながら家電製品のAIoT化を進めてきたことから、

広島事業所には深い縁を感じております。 

 広島事業所は、1967年にラジオの工場として設立

されましたが、時代の変化に合わせて、オーディオ

機器からコードレス電話機・PHSへ、そして、携帯

電話・スマートホン・ロボホンへと、独自の技術を

活かしながら新しい事業領域を切り拓いてきた拠点

です。 

 業界初の「カメラ付き携帯電話」に代表される

先駆的な商品を数多く生み出してきたその歴史

は、シャープのDNAである「創意」に満ち溢れて

います。 

 シャープは2022年度、世界的なインフレによる

景況の悪化や円安進行、コロナ特需の反動等の影

響を受けたことや大きな構造改革を実施したこと

から、2016年度以来、6年ぶりとなる大きな赤字

を計上する結果となり、皆さまには大変ご心配を

お掛けしております。 

 今年度も厳しい経営環境は続くと考えておりま

すが、広島事業所の歴史と同じようにシャープら

しく、独自技術を活かしてお客様に寄り添う革新

的な製品やソリューションを創出し、様々な社会

課題の解決に貢献することで、成長軌道への回帰

を目指していく所存です。 

 今年11月11日にはシャープ創業111周年を記念

して、「SHARP Technology Day」を開催し、今

後の技術戦略について、ご紹介することを予定し

ております。 

 是非ご期待頂くと共に、より一層のご支援・ご

鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。 

 最後に、シャープ社友会 広島支部の益々のご発

展と、会員の皆さまのご健勝とご多幸を祈念し、お

祝いの言葉とさせて頂きます。 

 

 祝 辞 

 

 

   シャープ株式会社 副社長 
 

  沖 津 雅 浩  
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 シャープ社友会広島支部が結成30周年を迎えられま

すこと、心よりお祝い申し上げます。また、平素より

当社の事業活動に格別のご高配を賜り、厚く感謝申し

上げます。 

 1993年に13名の会員からスタートされ、この30年

間で会員数約460名となるまで大きく育て上げられま

したことは、支部運営にご尽力された皆様の並々なら

ぬ熱意とご努力の賜物であると拝察致します。現在も

精力的に活動されており、今後の一層の発展をご期待

申し上げます。 

 さて、今年2023年度は、諸先輩の皆様が道筋をつけ

築かれてきた「創業111周年」という記念すべき年と

なりました。昨年より発足したロバートCEOをトップ

とした新経営体制の下、この4月からは将来の持続的

成長を牽引する「新規事業の早期具現化」を目指し、

グループ再編など、シャープは大きく変わり始めてい

ます。 

 私が担当するUniversal Network 事業でも、これまで

のスマートフォンなどの通信機器に加え、XR、オート

モーティブ、IoT、次世代衛星通信、TVとの融合な

ど、時代の最先端を担うグループとして新たな取り組

みを加速し成長を続けていきます。 

 これら事業を拡大・成長させると共に、全社業績の

向上に貢献してまいりますので、引き続き皆様のより

一層のご指導・ご鞭撻を賜りますよう、何卒宜しくお

願い申し上げます。 

 最後になりますが、社友会広島支部の益々のご発展

と、皆様のご健勝をお祈りし、お祝いの言葉とさせて

いただきます。      

        2023年7月吉日 

 祝 辞 

                シャープ株式会社 

     Universal Network 事業担当 

     統轄本部長 

   中 野 吉 朗  
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 祝 辞 

                    シャープ株式会社 

      通信事業本部 

      本部長 

    小 林  繁 

 シャープ社友会広島支部におかれましては、結成30

周年を迎えられ、心よりお喜び申し上げます。 

 また、社友会の皆様には当社事業活動に対し、日頃

より格別のご理解、ご協力を賜り、深く感謝申し上げ

ます。支部結成以来、たゆまぬ努力によって支部活動

を拡大され、現在では19もの同好会が活発に活動され

ているとのこと、当社をご卒業された皆様にとって、

生活に潤いを与える魅力的な場所となっているものと

推察致します。今後も第二の人生を謳歌できる素晴ら

しい会であり続けることを祈念致します。 

 私は今年4月より中野さんが担当されるUniversal 

Network事業グループの下、中野さんを引き継ぎこの

通信事業の担当を拝命しました。 

 これまでのスマートフォンを中心とした通信機器に

加え、スマートフォンの用途を拡大する新たな事業を

加速し、当社製品・サービスをよりスマートに便利に

使って頂くべくコンシューマー向け、ビジネス向けの

提案を強化していくつもりです。 

 また、コロナ禍など諸々の背景により少し塞ぎがち

な雰囲気に対し、皆様が活躍された頃の自由闊達な文

化・元気な組織を目指し、広島事業所の風土の改革に

も取り組んでいきます。 

 通信事業本部は、これらが相まって今後グループを

牽引する事業、全社に貢献する事業へと成長すべく活

動していきますので、引き続き皆様のより一層のご指

導・ご鞭撻を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し

上げます。最後に、社友会広島支部の益々のご発展

と、皆様のご健康とご多幸をお祈りし、お祝いの言葉

とさせていただきます。                             

      2023年7月吉日 



 シャープ社友会広島支部結成30周年を心よりお祝い

申し上げますとともに、社友会の皆様には、様々な場

面において労働組合の諸活動に対するご指導を賜り、

深く感謝申し上げます。 

 シャープ社友会広島支部は、1993年7月15日に13名

で結成されました。当時は少ない人数での支部設立と

いう事で、社友会本部との調整や支部運営の基礎作り

など、大変なご苦労をされながらの発足であったので

はと拝察いたします。私の記憶にもある、当時の第一

事務所に設置された社友会室がその原点であったこと

が思い出されます。 

 その後も様々な環境変化の中で、歴代の支部長様を

はじめ役員の皆様のたゆみないご努力と、会員の皆様

の活発な活動によって、会員数の拡大とともに中四国

各地区での活動や、同好会を中心とした活動の幅を拡

大されてこられました。 

 特に同好会活動については同じ趣味や得意な分野で

交流を深めるなどの会員同士の親睦を図ることはもち

ろん、ボランティア活動を中心とした地域との交流に

も積極的に取り組んでおられます。地域社会に対して

も社友会の皆様が各地域で大きな貢献をされているこ

と、加えて多くの活動が大変長い期間継続されている

ことに改めて敬意を表するところです。 

 また、シャープ製品の購入促進活動を長く継続いた

だいていることや、ファミリーフェスティバル等の労

使イベントにおいても積極的にご協力をいただいたり

と、我々現役世代にむけての激励やご支援もいただ

き、広島が唯一といっても過言でない、会社・労組・

社友会の大変良好な関係が出来ていることについて

も、感謝の気持ちとともに大変誇らしく、今後も継続

していきたいと思っております。 

 さて、そのような中昭和42年（1967年）に操業開始

した広島事業所及び、同年支部結成した労組広島支部

も昨年55周年を迎えることが出来ました。 

 これまでの間、様々な苦難を乗り越え成果を積み上

げてこられた諸先輩方に敬意を表すとともに、先輩方

から受け継いだ事業や労組活動を今後も継続し、さら

に拡大していくためにも、現役社員が一丸となって

日々の業務や活動に取り組んで参ります。引き続きの

ご指導をお願いいたします。 

 結びに、日本は本格的な少子高齢化により就労人口

の減少や長寿化が進んでいきます。社会におけるシニ

ア層の活躍の場や役割がさらに広がる中、新たな次の

ふしめにむけた社友会組織の拡大と、より活発かつ広

範囲な活動によって地域や社会に一層の貢献をされる

ことはもちろん、今後も私たち現役社員の良き道標と

して発展されること、また皆様のご健康とご多幸を祈

念し、お祝いのご挨拶と致します。 

 祝 辞 

                   シャープ労働組合広島支部 

                     支部執行委員長 

                阿 部 亮 介  
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歴代支部長 

元広島支部長 

    山田 順 

 

 

 

 

 

 

 

 シャープ社友会広島支部創立30周年のお祝い申し上げます。 

 私は、30年前広島支部創立メンバーであり、第一期支部長を務めさせていただきました。当時は、会員の皆様

と旅行に行ったり、俳句同好会で活動した楽しい思い出があります。現在は、97歳になりデイサービスにてたく

さんの方とふれあい、体操や脳トレで健康維持に努めております。いつも会報の「ひびき」にて、皆様のご活躍

を楽しく見させていただいております。今後も社友会広島支部の発展とご活躍をお祈り申し上げます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 社友会設立30周年を迎えられ会員皆様のご努力に感謝を申し上げます。 

 私が入会した当時の社友会はまだ規模も小さく会社の諸先輩の集まりであったようで会社の支援もありました

が、外資系後は独自で社友会を育てる方向に変わってきたように思います。 

 支部設立から30年、世の中も会社も大きく変わりました。 

 広島工場ではラジカセ工場とステレオ工場があり無線事業部が発足し事業を支えてきました。生産する部品は

すべて大きく、電解コンデンサーなど＋－を間違えて接続すると爆発したり、ラジオの周波数を合わせる工程で

はコイルとトリーマを苦労して調整していたこと等思い出します。半導体の開発でLSIができラジオの生産、無

線、部品の技術は大幅に進化しました。最近のスマホではGPSとやり取りで位置情報まで掴む事で介護や保護に

役立つようになっています。 

 世の中はスマホがあれば何でもできる財布もいらない時代です。この先の変化が楽しみです。これまでの社友

会を支えてきたものは人脈と人との輪、絆であったと思います。 

 今年定年を迎える人と私の会話では2世代(24年)の差があり工場現役時代の話をすると話が通じない隔世の感が

あります。 

 今までの社友会を育てて下さった会員の皆様とお世話くださった幹部の皆様に感謝を申し上げ30周年記念の祝

辞といたします。 

元広島支部長 

    吉久 清春 

祝 辞 

祝 辞 

 

支部結成３０周年記念挨拶 

（7） 

シャープ社友会広島支部 30周年を祝して 
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元広島支部長 

  東 秀次 

 

 

 

 

 

 

広島支部結成30周年おめでとうございます 

私は2003年12月から2022年7月まで18年間社友会の役員として、お世話に成りありがとうございました。今年

は顧問として会員の皆様のお手伝いをさせていただきますので宜しくお願いいたします。2002年1月に私が社友

会入会当時の会員数は約130名でしたが、2013年10月には506名でピークを迎え、その後年々減少して現在は463

名です。会員の高齢化の影響により、入会者より脱会者が増える傾向にあります。2003年12月に私が支部役員を

担当した頃は、ワープロからパソコンへ移行し、インターネット普及時代でした。当時は支部のHPが無い時代

で会員との情報交換は、電話、FAXでした。東広島市在住会員へは、社友会室の配布棚へ資料を配布、必要に応

じて会員が取りに来ていました。遠方会員へは郵送、FAX、電話等で連絡していました。2006年1月より支部HP

開設に当たり、先輩の故車角さんと手探りでHPを立ち上げました。その後、副支部長として支部結成20周年を

機会に、HPをリニューアル着手、社友会資料を電子化してHPに公開、会員がリアルタイムで情報の共有化を図

りました。2013年5月に広島支部会報ひびきからhibikiへとタイトルデザインを一新、創刊から20年間の紙面と写

真等をデジタル化して、hibiki Back numberとして、支部結成20周年記念号とDVD盤を作成会員へ配布しまし

た。2015年10月よりふれあいサロン室を開設、レコード鑑賞会、映画鑑賞会、等を開催し、社友会員と紅葉会員

と親睦交流を図っています。2016年4月度より、シャープ社友会広島支部として、東広島市社会福祉協議会に入

会。ボランティア活動あったか支援隊（タスカル）として発足。地域に密着したボランティア活動を通じて、気

軽に声をかけてもらえる、頼まれやすい支援活動を通じて地域社会に貢献しています。又、地域の皆様や会員相

互の交流を目的にふれあいフェスティバルを開催いたしました。2017年より社友会定例役員会資料の電子化を図

り、地区委員長とはSOBA MeetingTV会議を導入。会員慶祝及び、日直当番表はエクセルマクロで自動作成、日

直業務日誌の電子化により業務改善図りました。今後も益々デジタル化の推進により、HPを通じて会員相互の

コミュニケーションの充実により、社友会の目的である親睦と互いの健康増進に努めいただきたいと思います。 

最後に広島支部の益々の発展と会員皆様の健康とご多幸を祈念して、30周年のお祝いの言葉といたします。 

祝 辞 

歴代支部長 

 

 

 

 

 

 

 シャープ社友会広島支部が結成30周年を迎えられることとなり心よりお喜び申し上げます。 

 広島支部は平成5年（1993年)7月15日結成され初代会長から7代目になりました。私も5代目会長として

頑張ってまいりました。広島支部はご存知のように社友会と共に定時準社員の組織 紅葉会がありまして合

同一泊旅行、日帰り旅行そして各クラブもあり社友会も他にない組織であり社友会役員・紅葉会役員の皆

様のご努力を一会員として感謝申し上げます。今後も力を合わせ40周年、50周年に向けて頑張っていただ

きたいと思います。広島支部はバイシャープにも力を入れ素晴らしい実績を残しております。今後も会員

一人一人が、長年勤めたシャープ株式会社に感謝の意味も含め恩返しにシャープ製品の購入や地域の皆様

に喜んでいただける活動を推進して頂きたいと思います。最後に社友会広島支部の益々の発展を祈念しお

祝いの言葉にさせていただきます。 

祝 辞 

元広島支部長 

 山本 孝喜 
支部結成３０周年記念挨拶 

支部結成３０周年記念挨拶 
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 社友会広島支部結成30周年を迎え誠におめでとう

ございます。 

 私が社友会へ入会したのが2003年4月、丁度20

年を過ぎました。それから5年後吉久さんから社友

会の役員を手伝ってくれないか？と言われ丁度仕事

も辞めたので手伝うことにしました。 

 最初はhibikiの編集作業です。当初はワープロで

記事を編集されていて大変だったと思います。私が

携わった時は既にパソコンのアプリがあり記事を並

べて編集するだけの作業でした。hibikiの編集も1年

ほどで総務の業務に変りました。 

 この頃の総務の仕事は団塊の世代の退職で年間40

名を超える入会者の登録でとても忙しかったことを

覚えています。しかし5、6年後には年金が65歳以

降支給や早期退職などが影響したのか、年間で1桁

の入会者と寂しい状況と

なっています。そこで今

年から準会員制度が制定

され会員の増加が取り組

まれています。 

 これまで総務の担当を

してさまざまな失敗もあ

り皆さまには大変ご迷惑

をかけましたが、多くの

皆様からのご支援で14年

間無事に社友会役員を務め、昨年後田氏へ引き継ぐ

ことができました。まだ社友会には在籍しており、

これからも同好会には積極的に参加し、健康第一で

過ごしていこうと思います。 

 これからも社友会広島支部がさらに発展していく

ことを期待しています。 

社友会30周年記念 

社友会役員を退任するにあたり 

渡邊 大輔 

会員番号：2622 

 

 

 

 ”パコ－ン、パコ－ン”テニスボール

の音で広和寮朝の目覚め。ちょうど50年

前のシャープ広島に赴任して最初の日曜

日の朝、懐かしい音の正体を探りに非常

口に出て、こんな田舎でもテニスをやっ

ている人がいると心踊らされました。 

 その時の毛利、前田さん両先輩と大畠

支部長らのテニス仲間が38年の会社生活

での苦しい時でも楽しく支えて頂きまし

た。左の写真はシャープ全社でのテニス大会での5連覇した頃

の仲間との写真ですが、私達もこんな若い時があったのだと懐

かしくなります。 

 仕事を先輩に教えて頂きながら20年はオーディオ事業商品設計で横幅1m近くのミュージックセンター、

CD100枚演奏のカラオケ機、両面演奏プレヤー、絵の出るカラオケ機、チェンジャーメカなどの面白い商品に携

わることが出来ました。この頃の商品は重くて、運んだりするのも大変でしたが、お陰で70才過ぎた現在でも健

康に過ごすことが出来るのだと思っております。 

 残りの20年は携帯電話、スマホの設計に従事致しましたが生産台数がそれまでとは桁が違い、部品メーカーさ

んや生産工場の人たちに随分とお世話になりました。古希を過ぎた現在も西条にて20人近くのシャープOBの仲

間と設計を行っていますが、シャープOBの設計力と経験知識は絶大で大阪、東京のお客様にもいつも誉め言葉

を頂いております。OBの みなさんも一緒に働く会社の若者からエネルギーを貰いながら元気に頑張っていま

す。生涯現役を目指し健康第一を守りながら、ミニシャープ広島に少しでも近づけられるよう今後も仲間達と一

緒に歩もうと思っています。 

私とシャープ 

シャープでの良き時代と仲間達 

シャープ全社 テニス大会 

半田 義彦 

会員番号5504 

 

 



私とシャープ 

 社友会広島支部結成30周年おめでとうございます。 

 

 その1 「三日三月三年」の途中入社。前職は「O

ｈ！モーレツ」の○○石油。化学方程式とは三月と15

日〆でお別れ。翌日16日に早川電機に入社。試用期間

後辞令が2枚。基本給19,800円・配属先中央研究所工作

技術部。驚いた。え～何かの間違いでは。ビルの屋上

の風車色々の回転数記録。電子卓上計算機のリレー配

線（試作品）。動脈内供給ポンプの長時間運転。バラ

色の日々。やがてストライキ発生。間接部門は解体！

あぁ。歓迎ダンスパーティー・民音の舞台は消えてゆ

く。 

 

 その2 市場調査隊員で首都駐在。店の顧客ベスト

10を訪問して「ご意見」を収集報告。植木等の映画の

中のお屋敷。勝手6か所・上お手伝いさん・祠・庭園・

外車・送迎運転手で出社。等々さすがに東京。マナー

受講が役立つ。やがて部隊は解散。 

 

 その3 ATOM隊にスライド。猛烈訓練で洗脳。若い

から効き目抜群。怖いものなし。2年単位で各地駐在。

お客様との接点で色々な出来事を体験する。 

 

 その4 琉球政府の島に駐在。選抜2名。海外出張扱 

い。社長室で取材を受ける 

 

 

 

社長の睨みもパス。 

当時はシェア抜群のトップ。 

トップの市場環境は内地と大 

違い。相方は被災して半年で 

帰国。療養中に死去。 

こわっ！嘉手納基地に出入 

り。社交パティーは入社時の 

ダンス教室の効果反映。金 

欲。食欲。遊欲。全て満たさ 

れた独身者はどうなるか＝寝 

る間がない。 

 

 その5 広島で妻帯者。脱退して営業部門所属。嵐

門下生。ショップ会運営。全国大会。親睦旅行。楽し

い時間は次第に縮小。夜中の売上げ朦朧会議。 

 

 その6 起死回生の新規販売先開拓。代表者と直接

交渉。今までの経験が役立つ。栃木工場所属で本社勤

務。最先端の技術商品の拡販担当。しかし背中に忍び

寄る影。「不況」と「リストラ」「シャープ大賞部門

の解体。」歴史は繰り返す。退職後～個人事業主で業

務受託中。 

 

 文章の一部は生成AIを利用しています。乱筆乱文は

「AIの未熟」としてお許しくださいませ。 

佃 嘉忠 

（会員番号：3665） 

 

一言でいうと「七転び八起き」でしょうかね!! 

   松見 弘 

（会員番号：3826） 

 広島事業所への転勤と結婚広島事業所への転勤と結婚広島事業所への転勤と結婚 
 
 1970年4月入社。八尾市平野工場 
に配属。3年後広島に音響部門の統 
合で転勤。これを機会に結婚。 
新しい土地での生活のスタート。 
緊プロ（後日シャープ大賞受賞） 
に所属していた時に突然米国駐在 
が決まる。 
 

 人生観を変えた約人生観を変えた約人生観を変えた約888年間の米国年間の米国年間の米国   
   駐在駐在駐在   
 

 1976年5月渡米。4ヶ月後に家族（妻と娘）と合流。人生
観を変えた異国での生活がスタート。長男は米国生まれ。

渡米早々、米国ではCBブームで、新商品のフィールドテストであちこちと車で走り回ったのが思い出されます。
駐在後半には日本からの出張者と新規事業の商談に同伴。 
 

 新規事業への取り組み。特に通信機器商品新規事業への取り組み。特に通信機器商品新規事業への取り組み。特に通信機器商品   
 
 1984年3月帰国。新規事業に取り組み、1985年の国内電話機市場開放を契機に、電話機市場参入に参画。1985

年の“通信オーディオ事業部”発足に携わる。国内向け移動体通信機器の商品企画担当後、海外向け商品の企画
を定年近くまで担当。特に印象に残っているのは、各部門と協力してタイや中国にPHSの導入活動をしたこと。
タイにはテストや商談で数か月滞在したのも良い思い出である。2007年6月定年退職。「音響から通信」に従事出
来たこと、感謝で一杯です。そして一緒に仕事をした仲間との集いの写真は宝です（添付）。退職後社友会広島
支部に加入し、昨年まで約13年間役員として活動。今は3つの同好会（ゴルフ／あるこう会／歴史探訪の会）に参
加し、交流を図っています。これからもシャープ製品の愛顧と同好会への参加でシャープとの関わりを続けたい
と思っています。広島支部設立40周年に向け、益々の発展を祈念しております。 

感謝の集い 
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私とシャープ 

 退職して約8年。シャープ株式会社在職中はたいへん多くの人にお世話になり、

今の自分があると、深く感謝しています。「過去の失敗を批難するよりも、新たな

課題に対し前向きで取り組む」という共通の企業文化があったと思います。特に、

失敗が多かった私にとって、非常に有り難かったと思います。 

 約30年前に、MDオーディオのデザイン開発の責任者となりました。その頃、私

は経営幹部から「デザインがダメだ！」と、いつも厳しく叱られていました。その

ことを見かねた、技術者の皆さんから思わぬ発言がありました。「3年後の想定な

ら好きなデザインしたら？」でした。私はデザインチームのメンバーを集めて1年

後から3年後を想定し、デザインを6案ぐらい無我夢中で作りました。 

 それがジャケットサイズのMDポータブルのデ

ザインに繋がり、やがて、S社を抜いて、国内

トップシェアとなったのです。夢のような話ですが、それまでの「後追いデザ

イン」からの脱却がポイントでした。3年後を想定したデザイン案は2年後には

商品化が始まりました。年間6機種以上の商品化となりました。 

 関係者の皆さんに多大な御負担をおかけしたことは申し訳なかったと思いま

す。実は私を含め社員の誰もが東のS社には勝てないと、心の底で思っていた

のです。 

 この時に学んだことは「自分自身が欲しくなるデザインを作れ！」でした。

商品作りは作り手の勝手な都合が優先されてしまいがちになります。お客様視

点と独創的デザイン開発を目指すことが原点であり、最も難しいことだと思い知りました。 

その後、たくさんの商品開発を経験させてもらいましたが、MDオーディオのデザイン開発で得られた経験は私

の礎になりました。多くの方との人間関係もつくれ、自分自身が成長できたと思います。激動する時代にオー

ディオ、通信機器、携帯電話、液晶テレビなどの商品デザイン開発に携われたことはたいへん幸せだったと思い

ます。 

経営信条に謳われている創業者の偉大な言葉に敬服します。 

「二意専心 誠意と創意」‥‥‥「進んで取り組め困難に」 

 

林 良三 

会員番号：6464 

MD-ST55 

ポケットコードレス 1991年 V602SH 2Mカメラ スイベル構造 2004年 

 Pantone 携帯 2007年 
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 地 区 活 動       

 昭和20年（1945）8月6日に広島、9日に長崎に原子爆弾が投下され、両都市は原爆の爆発とその後の火災で壊

滅し、大量の死傷者を出しました。8月14日の終戦の詔書には、「敵ハ新ニ残虐ナル爆弾ヲ使用シテ頻ニ無辜ヲ

殺傷シ惨害ノ及フ所真ニ測ルヘカラサルニ至ル」とあります。広島市民は一生、忘れる事の出来ない悲劇です。 

 現在ロシア＆ウクライナ戦争で沢山の方々の尊い命が失われています。ロシアのプーチン大統領は核の投下を

脅しに使い、世界的な脅威を感じております。又、今年は5月に広島でG7（招待国ウクライナのゼレンスキー大

統領 等が参加）が開催されました。被爆地での開催は今回が初めてであり、原子爆弾による破壊から復興し

た広島に各国の首脳が集い、対話を重ねたことは、世界に向けた力強い

平和のメッセージの発信となりました。 

 1945年から78年、今年も原爆慰霊式典が8月6日に開催されます。広

島県民・市民・全国民・社友会広島支部の方々は、当日8時15分に黙禱

して原爆殉難者慰霊者に哀悼の意を捧げましょう。 

 日々色々な活動する時にご先祖様や先人達に思いを馳せて、争い無く・満

面な笑顔・正しく実践・健康第一を考え、ご自愛下さい。 

社友会広島支部30周年記念によせて

  

     広島地区 委員長  

         安 井 良 策 

  社友会広島支部30周年記念によせて 

 

 関西・中部・関東地区 委員長  

         伊 藤 宜 夫 

 広島支部結成30周年記念行事に関連した企画を現在計画中です。当地区の会員数

は昨年12月に廣口さんが転入され14名となりました。今年初めての活動 親睦会を

開催しましたので報告します。 

 

 集まりやすいところ、気候的にも良い時期、楽なコース等をポイントとして大阪

中之島公園及びその周辺の散策、途中で昼食会を持つことで決定し5月22日に開催

しました。当日は1人体調が思わしくなく欠席、4人での開催となりました。 

 

 大正時代に辰野金吾により設計された大阪市中央公会堂前に10時に集合、バラが

咲き誇っているバラ園、明治時代建築の府立図書館、中央公会堂内のレストランで

昼食・歓談、その後 中之島公園近くの船場・北浜などを散策しました。最後に大阪

証券取引所内の上島珈琲店で歓談、2時過ぎに次回10月ごろに親睦会を開催するこ

とを確認して解散しました。 

 社友会広島支部は30周年、当福山地区会は10周年。10年程前福山地区会を設定いただき、福山近郊にお住まい

の方、SH福山工場OBの方々ほぼ30名の地区会です。ここ3、4年のコロナ禍問題で活動が停滞はしておりますが

少しずつ活動を前に戻して行っております。 

 定例の活動は「春秋のゴルフの会」「花見の会」「納涼会」「忘年会」に加えて「25周年記念に作庭したSH

福山工場内バラ園の手入れ」「SH福山工

場周回市道草刈隊活動」が主です。 

 今年は久しぶり「福山城での花見の

会」を行い、4月からは「バラ園手入れ」

「草刈隊活動」を開始しております。7月

末には「納涼会・・・ビヤガーデン」を

予定していますので地区会の方々是非

奮って参加の程お願いを致します。尚、

地区会の方々ご意見ご連絡は星野まで 

 社友会広島支部30周年記念によせて 

 

    福山地区 委員長  

        星 野 高 範 
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 地 区 活 動       

★OB会の開催 

 コロナ禍により4年近くの規制で普通ではない生活

環境を余儀なくされる事となりましたが、やっと規制

緩和となりOB会も実施が出来るようになりました。 

■高知OB会 

 6月23日（金）鬼てんぐう（場所；高知市帯屋

町）にて14名の参加で実施致しました。島田会

長の「これ迄の規制された生活の鬱憤を晴らすべ

く一層の懇親と厚誼を深めよう」の発声により開

会となりました。今回、幹事役の伊東さんの状況

報告や注意事項もそこそこにマスクも黙食も無い

が流石に特有の返盃だけは慎みましたが早々と盛

り上がり楽しい集いとなりました。 

■四国OB会 

 現在、4年ぶりの実施に向けて事務局の

計倉さんを中心に数度の打ち合わせを行い

10月中旬開催に向けて準備を行っておりま

す。 

★懇親ゴルフ 

 本年も順調に毎月実施する事が出来ておりま

す。（9月までの予定も含め） 

  社友会広島支部30周年記念によせて 
 

  

    四国地区 委員長  

         尾 崎 巧 

 2005年7月22日、社友会広島支部定期総会にて管内4地区に

地区委員が配置決定されました。会員相互の情報把握と交流

活動、支部運営への参考情報提供を目的に、支部とのパイプ

役として登録されました。山陰地区は鳥取、島根両県を担

当、東西350Km超える広域エリアの為、会合は宿泊を伴い、

適時開催が困難な状況下にあります。 

 2006年4月8日、第1回山陰地区会合は米子皆生温泉「うな

ばら荘」にて開催、会員そうごの健康維持の為、情報交換と

シャープOBとしての交流の場作りを確認し、毎年、年一回の

開催をすることとなりました。（山陰地区会員6名でスター

ト）以後、毎年担当幹事さんのご尽力と、お世話のおかげ、

皆様のご協力を頂き、地区会は回を重ねることが出

来ました。厚くお礼申し上げます。 

 2019年には第13回を開催できましたが、この度の

コロナ禍により3年間の休止を余儀なくされました。 

 地区会の開催は旧交を温め、楽しいひと時が、高

齢化社会での生き方についての情報交換の場ともな

り、今尚私も「元気」を頂く機会となっています。

（会員数19名、2023年6月現在） 

 第14回山陰地区会は30周年記念として、2023年秋

に出雲地区にて久しぶりの開催となります。 

 皆様、ご期待頂きたく宜しくお願い致します。 

 社友会広島支部30周年記念によせて 
 

  

    山陰地区 委員長  

        山 澤 純 一 
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 地 区 活 動       

 広島支部30周年 

  おめでとうございます  
 

 山口地区はここ３年間コロナ禍の

ため、地区活動できていません。当

地区の活動始めは2006年10月の第一

回山口OB会の開催でした。その後

OB会を中心に活動してきました。 

 第一回：2006年 27名参加 

 第二回：2009年 41名参加 

 第三回：2012年 50名参加 

 第四回：2015年 42名参加 

 第五回：2017年 37名参加 

  

 その間に毎年4月の花見や秋の釣り

大会等です。最近では2023年4月7日

に山口企画のバス旅行で山口地区よ

り8名参加でした。今後コロナ自粛解

除にともない活動再開しようと思っ

ております。 
 

 今年は秋のOB会の開催を準備した

いと思います。 

 hibiki30周年記念号発刊によせて 

 

     山口地区 委員長  

         松 田 正 博 

 30周年記念 岡山地区寄稿依頼につい

て、過去の岡山が実施した忘年会・社友

会・OB会を2019年まで毎年実施してきま

したが、2020年以降、コロナの影響にて

中断してきました。2023年度は幹事とも

打ち合わせしながら実施したいと思って

います。 

以下、過去に実施した記録にある年度を

報告したいと思います 
 

 

① 2015年12月7日 作州武蔵ホテル   美作市 33名参加 

② 2016年12月6日 真庭ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ  真庭市 27名参加 

③ 2017年12月7日 良寛荘       倉敷市 41名参加 

④ 2018年12月9日 瀬戸内温泉 やま幸 倉敷市 33名参加 

⑤ 2019年12月8日 山桃火       倉敷市 36名参加 
 
 

 2016年以降 岡山OB・社友会忘年会を実施してきました

が、その間残念ながら5名様の訃報を知らされました。 

福田 健様、山根 行雄様、岡田 正治様、三宅 百合子様、

近土 寛様 ご冥福をお祈りいたします。 

  社友会広島支部30周年記念によせて 

 

     岡山地区 委員長  

        池 田 征 三 郎 
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 歩 み       

 

2013年 シャープ新春年賀会 

広島支部結成20周年記念 

総会及び懇親会 

2014年 シャープ新春年賀会 2015年 シャープ新春年賀会 

第21回定期総会及び懇親会 

春季親睦日帰り旅行 

山口 瑠璃光寺 五重塔 

第22回定期総会及び懇親会 

東広島呉道路 
全線開通 

広島土砂災害義援金 
中国新聞寄託 

サマーフェスティバル 

秋季親睦一泊旅行 
隠岐 

秋季親睦一泊旅行 
鹿児島 佐多岬 

秋季親睦二泊旅行 
浅草 雷門 

 



（16） 

 歩 み       

 

2019年 2016年 シャープ懇話会 2017年 

春季親睦日帰り旅行 
いこいの村岡山 

春季親睦日帰り旅行 
国宝 姫路城 

第24回定期総会及び懇親会 

2018年 シャープ新春懇談会 

春季親睦日帰り旅行 
カブトガニ博物館 

春季親睦一泊旅行 
兼六園 

第26回定期総会及び懇親会 

ボランティア活動 
「タスカル」発足 

ファミリー 
フェスティバル 

ファミリー 
フェスティバル 秋季親睦二泊旅行 沖縄 守礼門 

秋季親睦二泊旅行 
台北 龍山寺 

秋季親睦二泊旅行 
田沢湖 

ふれあい 
フェスティバル 

秋季親睦日帰り旅行 
むきばんだ史跡公園 
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 歩 み       

2020年 コロナ禍により 

各種イベント中止＆延期 

 

秋季親睦二泊旅行 
屋久島 縄文杉 

シャープ不織布マスク 
生産・販売開始 

ワンタッチ脱着式飛沫対策 
透明仕切り板製作 

飛沫防止 
透明パーテーション製作 

東広島SDGｓ 
未来都市パートナー認証 

第29回定期総会及び懇親会 

第30回定期総会及び懇親会 

東広島・安芸バイパス全線開通 

2023年 シャープ新春懇談会 

hibiki創刊から100号発行 旧シャープ水源の森 
立木枝打ち 

東広島市社会福祉協議会 
ボランティア研修会 

2021年 コロナ禍により 

各種イベント中止＆延期 

2022年 コロナ禍により 

各種イベント中止＆延期 
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社友会広島支部 第30回記念定期総会及び懇親会開催報告 

第1部 定期総会 大畠 支部長挨拶 

本年は支部発足30周年を記念し、

会場で対面での総会と共に、新たに

ライブ配信や見逃し配信を加え、新

しい形式での総会とした。また、今

回はラッキープレゼント抽選会も

実施する。 

広島支部は1993年7月石井支部

長・会員13名で発足。会員数は2016年の514名をピークに

減少傾向にあるが、準会員制度(入会金・年会費1年間無料)

を新設し、会員の増加を図る。また、7月には30周年記念

号としてhibiki 105号を発行する予定。 

審議・報告議事（紅葉会は別室で個別審議） 

1. 2022年度 事業・行事報告 後田 副支部長 

2. 2022年度 一般会計決算報告 野津本 会計幹事 

3. 2022年度 会計監査報告 渡部 会計監査役 

4. 2022年度 同好会活動報告 菊池 同好会幹事 

5. 2023年度 事業・行事予定(案) 後田 副支部長 

6. 2023年度 一般会計予算(案) 野津本 会計幹事 

7. 役員交代提案・その他 大畠 支部長 

8. 質疑応答  新井 事務局長 

・ 議案は全て提案通り承認された。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第2部 支部結成30周年記念懇親会  

1) 開会挨拶・来賓紹介   新井 事務局長 

2) 来賓挨拶 

1. 沖津副社長祝辞（代読） 

2.嶋本 社友会会長 

社友会は43年前に発足、現在平均年齢75.6歳。 

広島支部は栃木に次いで2番目の支部となった。 

3.中野 統轄本部長/ユニバーサルネットワーク事業担当 

新たな組織・事業の取り組みをスライドでご説明。 

  4.中江 事業部長/パーソナル通信事業部 

  新製品・ルーター・グローバル事業展開等ご説明。 

5. 阿部 執行委員長/シャープ労働組合広島支部 

  支部結成55周年。マツダ球場AQUOS提供試合計画 

3) 特別講演会 

 1.健康と日本酒：石川 杜氏（茨城 月ノ井酒造） 

 2.南極セミナー：堀川 越冬隊員(ミサワホーム総研） 
 

 
 
 
 

 

 4) 秋季親睦旅行提案   田井企画幹事 

 5) ラッキープレゼント抽選会  山下幹事 

 6) 閉会の辞（中締め）  後田 副支部長 

昼食会風景 

日 時：2023年5月26日（金）10:30～15:30  

会 場：シャープ(株) 通信事業本部 多目的ホール 

参加者：85名 （社友会 69名 紅葉会 16名） 

ご来賓：嶋本社友会会長、中野統轄本部長、中江事業部長 

    越智総務部長、  阿部執行委員長 

第1部： 定期総会、第2部：来賓挨拶、昼食会、特別講演 

石
川
杜
氏 

堀
川
隊
員 

※ 第1部・第2部の詳細はホームページを参照下さい。☞     令和5年定期総会 (shayukaihro.hippy.jp) 

抽選会 

総会風景 

紅葉会 個別審議 

 

嶋本社友会会長 中野統轄本部長  中江事業部長   阿部執行委員長 

http://shayukaihro.hippy.jp/sibu/new018_soukai/30h_soukai/30soukai.html
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写そう会 支部設立30周年記念総会にて作品展開催 吉岡 嘉之 

 

新林 達人「湖畔の春」 

 

2023年5月26日開催の広島支部設立30周年記念総会にて写そう会作品

展を開催。大判プリントで迫力ある写真を楽しんでいただきました。 

 

下重 進 

「神馬爆走」 

末澤 公彦 

「ギラマンイスの裏町」 

末澤 公彦 

「釣れるかな」 
辻 重樹 

「お伴」 

下重 進 「熱闘」 辻 重樹 「競争」 中西 康憲「乱舞への序章」 中西 康憲「池泉牡丹」 

西尾 弘 「春」 西尾 弘 「秋」 西尾 紀美子「福山城」 西尾 紀美子「福山城」 

廣兼 惟央「春うらら」 廣兼 惟央「秋を求めて」 吉岡 嘉之「的中！」 吉岡 嘉之「午後のひと時」 

《写そう会ホームページのご案内》 

写そう会ではホームページを毎月2回更新し、会員が撮影した季節の写真やコンテスト入
選作品など数多く掲載していますので、お楽しみください。また撮影会のご案内も行っ
ていますので、体験撮影会など遠慮なくご参加ください。 

新林 達人 

「たっぷり塗って」 



東 秀次 

 あるこう会は1996年発足して今年12月で27年を迎え通算例会は500回になります。会員数は87名で月2回の例会は平均
40名の参加者で大変賑やかです。60才から84才（平均年齢75才）で先輩後輩の別なく和気藹々に語らいながら健康に
ウォーキングする同好会です。2014年から東広島市市役所健康増進課により、年1回体力測定を実施、2021年から広島
大学教授の指導により、年1回体力測定を実施、高齢者の健康づくりに取り組んでいます。今年から、更に体力向上を目
的に在宅運動を取り入れて、自宅で毎日DVDを40分見ながら、スリーステップエクササイズ運動を実施中です。最初の
運動はきついですが、やっているうちに身体が慣れて日常生活が楽に成ります。100才ウォーキングを目指して頑張って
いますので、気楽に一緒にウォーキングしませんか？入会をお待ちしています。尚、支部30周年記念
行事は7月13日～14日1泊2日別府・熊本旅行として42名参加予定です。 
 
スリーステップエクササイズ動画はこちら  
http://shayukaihro.hippy.jp/arukoukai/Video-zaitaku-undou/exercise47.mp4  
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広島支部30周年記念 第95回例会遠征登山・愛媛県「積善山」 山歩会 益田 猛 

 4月10(月)今年

度最初の遠征登山

18名が参加（男性

11名、女性7名）

天候は快晴で暑く

も寒くもなく絶好

の登山日和となり

ました。遠征登山

の為、午前8時に

シャープ体育館駐

車場に集合し、Hドライバーさん運転のマイクロバスに

乗車し出発。目的地は愛媛県越智郡上島町、岩城島に

ある積善山（せきぜんざん）標高369.8m。山の形容か

ら岩城富士とも呼ばれている低山であるが、積善山3千

本桜として登山道に桜並木が続き「岩城の桜を見たら

一生長生きが出来る」といわれているそうです。開花

時期には大変賑わう有名な山である。 

 高屋インターから山陽道、しまなみ海道を通り生口

島北ICで一般道に降り9時40分洲江港（すのえこう）の

近くの駐車場に到着。マイクロバスはここに置いて

フェリーで岩城島の小漕港（おこぎこう）まで7～8分

の船旅。10時7分小漕港に到着。小森山さんのリードで

準備体操し、いざ出発。個人の花畑であろうが千本以

上あるか赤・黄・紫他綺麗に咲いたチューリップで癒

され暫く舗装道路を歩く。積善山登山入口の標識に

よって山道に入る。妙見神社の鳥居がありそれをくぐ

り進むと妙見神社、神社を通りひたすら歩く。山頂近

くに広い駐車場と整備されたトイレがあった。6～7人

位で美味しそうな花見弁当を食べられているご婦人方

の側を通り階段を登って行く。 

 12時丁度、積善山山頂に到着。パノラマ展望台に上

がり景色を眺める。名前の通り360度の大パノラマ。瀬

戸内海の多島美、しまなみ海道の橋、四国の山並み等

最高の景色でした。その景色を見ながら昼食。若月さ

んから美味しい猪肉を頂く。ごちそうさまでした。 

 12時50分下山開始。港近くのヤマザキショップでミ

カンを購入。14時30分フェリーに乗り州江港に着きバ

スへ。一路シャープ駐車場へ。途中休憩を挟み16時35

分無事到着。 

 ご苦労様でした。桜の満開の時期に再び行ってみた

いと思わせる岩城島でした。 

 岡山ゴルフ同好会5月度（広島支部30周年記念大会）開催報告を

させていただきます。 

 開 催 日：2023年5月16日（火） 

 開催場所：岡山御津カントリークラブ 

 AM 9：40 インスタート  

 コロナ感染症の位置づけが「5類」に移行し、今回、高温晴天下

の中、支部30周年記念、SH－G 63回ゴルフコンペを社友会記念品

ほか全員プレミアム景品付きで開催することができました。 

最後の踏張り 

登山途中 花畑 

岡山SH-G 広島支部30周年記念大会 SH-G 63回ゴルフコンペ開催報告 池田 征三郎 

 



絵手紙 絵手紙同好会草創のこと 丸山紀夫 

 社友会発足30周年を迎えて、5/26総会が開催されまし

た。これらに因んで絵手紙同好会についても創設の経緯が

知りたくて関係者に話を聞いてみました。 

 当時の支部長出口さんは社友会本部の会議から戻ると、

活動の活発化には同好会活動が必要であると会を増やすこ

とを指示しました。同好会担当の川田正勝さんはこれを受

け、何をするか検討を始めました。その時活動を始めてい

たのは6団体。内容的には「歩こう会」「ゴルフ」「釣り」

「ボウリング」など野外をフイールドとする運動系が多

かったため、室内で出来る創作系ものを考え、水彩画や油

彩を検討したが、指導者が見つからず苦慮していた。 

 そんな折。熟年大学で教えていた迫谷富子先生に会ったことを契機に話が進み、2004年（平成16年）絵手紙同

好会が産声を挙げました。立ち上げから関わった川田さんはリーダーとなり長く務めました。 スタート時のメ

ンバーは12名（社友会5名・紅葉会7名）当時の時代背景も絵手紙は静かなブームを迎えておりメディア等にも取

り上げられる事もあり、環境は良い方向にあり順調な船出でした。 

 熊野、筆の里工房他で研修会なども開催されており個人的に参加した人もいました。現在も発足時のメンバー

が5名残っており、元気に頑張っております。爾来（じらい）、銀行・郵便局・ショッピングセンターなどの単独

展や催事での併催展など種々行い、当会のPRも兼ね地域活動に少しでも繋がるのならと実施して参りました。 

 今後は作品制作上の問題として基本に立ち返る事や描く対象の幅を広げる事、難しいから敬遠する・・・では

進歩がありません。挑戦することが必要だと感じています。 

また、最も重要な事は発足後19年が経ちメンバーの固定化と共に高齢化が進んでおり、車の運転が難しくなると

か健康上の理由などより退会せざるを得ないなどの事態が迫っており、新規での若い方の入会が喫緊の課題と

なっております。 

これらは機会があるごとPRしておりますが解決出来ておりません。他の同好会でも同様問題を少なからず抱えて

いると感じており、社友会全体の問題としても取り上げる必要があると思います。 

 いずれにしても生涯勉強であり、精進して参りたいと考えています。 
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絵手紙同好会作品展示 

 



パーフェクト会 広島地区・ゴルフ同好会 中村 吉克 

1.パーフェクト会の設立日：2015年（平成27）1月9日 広島市地区 社友 

 会 会員を中心に結成し、HPを作成。 

 設立時のメンバー：中村 吉克・佃 嘉忠・塩安 清・二井矢 光男・栗栖 

 通春・松尾 廣美の6名で結成。 

2 本会の目的：ゴルフ愛好会の親睦を図り健康な体力作りと健康の維持。 

3 会員：2023年6月現在は、社友会員：8名・シャープOB招待会員：4名・ 

 招待会員：3名 合計15名 

4 コンペは原則として月1回実施（宮島カンツリー倶楽部にて開催） 

平成あそび隊 

 5月中旬、安芸津・竹岡バラ園にお招きいただき、散策＆昼食会を楽しんだ。 

参加14名。 好天に恵まれ、絶好の鑑賞日となった。バラ園は、海を望む高台に位置し、100種類以上のバラを育

てておられ、一般の方の自由な鑑賞用に,通路が整えられている。ちょうど見頃のバラに見入り、スマホで写真 

を撮ったりした。観賞が一段落し、花壇横のテラスで、歓談しながら食事をした。 

 夫人がコーヒーやお菓子も用意してくれた。我々以外にも2～3人のグループも何組か来られ、この時期の人気

スポットのようだ。 

 その後、園長から、バラの育て方を講義いただいた。山側の梅の木に,実がたわわについており、今年は豊作

のようで、たくさん採らせていただいた。 

・・・  竹岡バラ園散策 ＆ 昼食会  ・・・ 藤井 良幸 

集合写真 グランドパレス パープル 

アンジェラ 園長講義 昼食歓談 

成績表⇒ 

ニアピン賞⇒ 
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ゴルフ ゴルフ同好会報告 末沢 公彦 

 皆さん頑張ってますね、いつもベスグロの

松見さんは別格として、渡邊さんが優勝とは

驚きましたね、ユーチューブでの練習を取り

入れているとか？いろいろなユーチューブを

見すぎてゴジャゴジャにならないようにね。

これからしばらくは暑くなりますが、やる気

を失わない様頑張りましょう。 

第256回 賀茂カントリークラブ（3月31日開催） グランドチャンピオン戦 優勝 前信 正義さん  

優勝 前信 正義さん 

 当日は天気と同伴メンバーにも恵まれて、最高の一日に。プレイは無理をしなかったのがよかったと思います。 

準優勝 伊藤 泰三さん 

 天気も良く、のんびりと無理なく過ごせました。体調と相談しながら参加させて頂こうと思っております。 

第3位 矢野 隆志さん 

 3位は悪くない成績なんですがグロスが気恥ずかしい内容でした。叱咤激励頂いている練習仲間から大きく後れ

を取っています。当日は天気・同伴者に恵まれたわけですが、一番の功労者はHDCPでした。今後、今少しの飛距

離とアプローチ・パットでポカを減らすべく練習を重ねます。特に前夜はHDCPを活かす戦略を構想します。 

第257回 安芸カントリークラブ（4月11日開催） 

優勝 渡邊 大輔さん 

 HDCに恵まれ優勝出来ました。この所100が切れず、今回やっと切れました。グリーン周りでの寄せが功を奏

し、またパットの出来が良かったです。最近ユーチューブを見て実践していますがその通りには行きません。 

準優勝 上広 教義さん 

 準優勝を獲得し大変嬉しく思っています。特にミドル及びロングでは慎重な寄せができたことでスコアがまと

まったものと思います。次回も上位入賞を目指して頑張ります。 

第3位 前田 訓さん 

 今回は何とか集中力を保って3位入賞ラッキー。年と共に体力、集中力が落ち、スコアも乱高下、出たとこ勝

負。（最近は下降気味です。）今一度初心に戻り、頑張らねば・・と熱い中。今日も練習場通いでした  

第258回 白竜湖カントリークラブ（5月11日開催） 

優勝 松見 弘さん 

 メンバーに恵まれ、天候にも恵まれ優勝出来ました。年一度優勝し、グランドチャンピオンの資格を得る目標達

成です。イージーミスをしないようさらに努めたいと思います 

準優勝 河上 國男さん 

 今回は私としてはティショットが比較的安定して(時にはOBゾーンからころころと戻ったラッキーもあり)二打

目や三打目が打ちやすく気分よくパットが打てました。 

第3位 伊藤 泰三さん 

 天気が良く気持ちよく過ごせました。体の方も何とか最後まで持ちました。ハンディのおかげでこの結果です。 

第259回 安芸カントリークラブ（6月12日開催） 

優勝 広瀬 勇さん 

 久し振りの優勝でしたが、ティーショットが飛ばない、体力がない弱者の83歳がHDCPのお陰で91のスコアーで

も優勝出来た事を喜んでいます。正直な所、体力維持を兼ねて健康の為にゴルフをもう少し頑張って続けたいとの

思いです。 

準優勝 末沢 公彦さん 

 少し体調を崩して5月度は欠席しました。練習もできていなかったのですが、これが良かった。悪い癖が、消え

ていました。力を抜いて素直にplayできたのが、良かったと思います。 

次ページへ 
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令和5年7月3日 白竜湖カントリークラブにて 



第3位 丸山 紀夫さん 

 最近のスコアは5回のうち3回が100超え、

何とかならぬかと本を読んだり、WEBを見

たりしてたらこれまでの経験から、全く知ら

なかった事や初めてみる練習法、又ミスと結

果の因果関係が判り、目から鱗”がいくつか

ありました。効果が少しあったかもしれませ

ん。体得するには一朝一夕にはできません

が、精進したいと思います。 

ゴルフ同好会前ページより 
スコア表 

ミニテニス ミニテニスで健康維持しませんか！！ 石川 雅志 

 

 

 

 

 

 

【広島支部30周年記念行事】 

 社友会広島支部が、30周年を迎えました。記念行事として第1回シャープミニテニス同好会の交流大会を開催

いたします。ミニテニス同好会は、設立5年となります。広島地区と東広島地区の会員が集合してミニテニス交

流大会を通じて会員相互の親睦を図り、設立30周年記念行事を祝う大会とします。 

・日時：2023年7月9日（日）  9：30～12：30 

・場所：佐東公民館  多目的ホール  3コート（バドミントンコート） 

（主旨）ミニテニスの楽しさを伝えることを目的とするイベントです。 

（会員から）ミニテニス同好会の会員たちは、今回の大会の参加にドキドキしています。 

（SMJ営業部門の参加）、大畠支部長より現役の営業へ連絡いただき、参加をしてくれることになりました。こ

れを機会に社友会会員の増加に繋がればと思います。 

【佐東体協との連携活動】 

 コロナの規制緩和により、5月に、佐東体協の4地域の交流大会が、3年ぶりに開催されました。地区に該当す

る、同好会会員の田村さんと出場参加申込するも、残念ながら一緒に試合に臨めませんでした。来年は、参加し

て、シャープミニテニス同好会の存在を知らしめたいと思います。 

【福山体育館の利用】 

 福山地区には、シャープ工場に体育館があります。福山の会員の元寺さんへミニテニスができるか確認しても

らいました。出来ますとの回答です。体育館から協力的で利用の勧めがあり、参加者を募集したいと考えます。

福山地区の皆さん参加よろしくお願いいたします。 

 

佐伯区スポーツセンターにて 

    東広島運動公園にて 
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釣 り 釣り同好会の報告 川田 正勝 

 広島支部結成30周年おめでとうございます、釣り同好会も発足して30年にな

ります。 新田さんからリーダーを引き継いで20年が過ぎました。当時は、今

振り返ると船で釣りに出るとクーラにいっぱい魚が釣れたものです。記念行事

の鯛ラバ釣り大会はもう行いました。前回の時はイイダコが一人200匹は釣れま

したが、今は50匹を釣るのがやっとです。20年前と比べて釣れなくなったのが

①太刀魚、②メバル、③鯖、④烏賊、⑤イイダコで、特に太刀魚は船で3時間佐

多岬まで行かないと釣れません。反対に良く釣れるのが①鯛、②あこう、③は

まち、くらいです。鯛は養殖が多くなり味もいいので船頭があまり獲らなく

なったそうで、あこうは稚魚の放流を行っているからだそうです。 最近はコ

ロナと燃料の高騰で船代も1万円から1千円～2千円高くなりました。また、お互

い歳なのであまり無理が出来ません。 

 新しい方の入部を期待しています。 

 

テニス  藤村 建一 

 テニスという未知の世界に入って早いものでもう6年、なかなか上手くはなりませんが、毎週水曜日を待ちわび

て、練習にゲームにと楽しんでいます。今回は私をこれほど楽しませてくれるテニスの魅力について検証してみ

ました。 

【テニスの魅力】 

①健康に良い（身体、メンタル両面で） 

 週に3時間のテニスにより心臓疾患のリスクが56%軽減されるという情報もあり、後期高齢者の仲間入りをする

私にとっては大切な魅力の一つです。又、体を動かし、汗をかきボールを打つことでストレスを解消しメンタル

面にも効果あり。 

②年齢を問わず､又生涯に渡って、誰とでも楽しめる 

 年齢に関係なくいつからでも始められ、いつまでも出来る、更に老若男女誰でも春夏秋冬1年中楽しめるのも大

きな魅力です。因みに私は69歳で始めましたし、80歳を超えた方も一緒に元気にプレーをしています。 

③少ない人数でやれる。夫婦や親子で一緒に楽しめる。 

 先日も久しぶりに帰省してきた孫たちと4人でプレーを楽しみました。こんなに楽しく､魅力あふれるテニスを

一緒にやりませんか！！！更に今年は広島支部結成30周年！そして我が同好会も結成10周年！この節目を記念し

て下記イベントを計画しています。詳細は次号にて報告します。 

社友会広島支部結成30周年記念イベント：7月22日（土）又は17日（月・祝）現役テニス部との交流テニス大会 

いきいきテニスでぐるマルGET 練習風景 和気あいあいタイム 

【練習日・時間】・毎週水曜日 ・1～3月及び7～9月10時～12時（2H)・4月～6月及び10月～1：月 9時～12時（3H) 
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ボウリング 2022年12月～2023年6月 活動報告 田岡 政行 

★【第96回大会】2022年12月9日 参加者9名 

 ＊2022年最後の大会で優勝したのは神崎さん！さらにハイゲーム、ハイシリーズ、ノーミス賞も獲得！ 

  女性優勝は村上ひとみさん！これまた女性ハイゲーム、ハイシリーズ賞をひとりじめ！ 

★【第97回大会】2023年3月10日 参加者14名 

 ＊2023年の初大会も神崎さんが優勝！さすがの実力、ストライクがバンバン出ます！  

  女性優勝は牛田峰子さん！スピードは速くはありませんがコントロールが良く気持ちでピンが倒れます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★【第98回大会】2023年6月9日 参加者13名 

＊暑くなりましたが、会員全員マスクを自主的に着用してのゲームです。賀茂ボールのお客さんもほとんどが 

マスクをしています。まだまだコロナは安心できません。基本的な感染予防をしての大会です。 

今回久しぶりに牛田晴雄さんが優勝！！長年の経験を生かしたテクニックで点数を重ねました。 

女性優勝はコントロールの良い中根さん！神崎さんと中根さんがハイゲーム、ハイシリーズ賞を獲得。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★月例会（練習会）開催（1月、2月、4月、5月） 

＊2月10日は恒例の『たまご取り』を開催！ストライク1回でタマゴ1個、女性はスペアーでも1個獲得です。 

 たまご高騰の折、全員多くの卵を持って帰りました！各月例会の成績は下記の通りです。 

★広島支部30周年記念イベントとして、7月に同好会会員以外の社友会関係者も募集しての大会を企画中です。 

第96回大会結果 第97回大会結果 

第98回大会参加者 左から優勝牛田さん、準優勝 

神崎さん、女性優勝 中根さん 
第98回大会風景 
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山陰磯釣り同好会 門脇 利郎 

 "海が好き、磯釣り大好き"自然豊かな山陰海岸を有する、山陰地

区OB会で釣り好きなメンバーが集まり2017年に発足致しました。

当時は皆がまだまだ足腰達者で、隠岐の島遠征、浜田地区、大社鷺

浦地区、鳥取地区と遠征を重ね釣りを楽しんで居ましたが、コロナ

蔓延の中、集合での活動も自粛となり、各メンバーは密を避けなが

ら馴染みの磯で活動を継続していました。 

 

 釣果は流石山陰の磯。磯のスプリンターヒラマサ92㎝、魚の王

様真鯛83㎝、美味しいイサキ42㎝、幻の魚石鯛60㎝、黒鯛52㎝、

尾長グレ42㎝、真アジ40㎝、コブダイ65㎝、アオリイカ3キロオー

バー、ヤリイカ100杯超、山陰の磯場はまだまだポテンシャルは高

いです。各地で温暖化、海水温上昇が懸念され、サンマ不調、イカ

不調と厳しい中でしたが、時期になると前後があるものの確実に釣

果が出ています。只、メンバーの体力も少しづつ落ちて来て、軽い仕掛け(釣り竿/リール)、荷物の軽量化と

各々工夫する年代となりました。対象魚種も少しづつ変わって来るかも知れませんが、メンバーの親交を深め、

体力の維持健康増進の為活動を続けて行きます。 

 

 山陰の磯釣りに関心の有る方は気軽に声掛け、お出かけ下さい、ガイドをします。 

宇龍権現前 

シャックリ階段左中寄96ｃｍ  シャックリ波止野営 

大谷鵜峠 鵜峠真鯛 ヒラメ/バトウ 

正福丸前 

 

山陰磯釣り同好会 記念投稿 
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歴史探訪の会 中郡古道  安佐北区狩留家の探訪 山口 牧 

 第53回例会は5月9日（火曜日）社協バスを利用して広島市安佐北区狩留家地区をめぐりました。 

 参加者16名（男性8名、女性8名）9時シャープ駐車場出発、10時 狩留家集会所にて狩留家郷土史研究会のガイ 

ド（3名）と合流。 

 「歩けば歴史が見えてくる！― 芸備線・三篠川沿いを歩くー」のフレーズの下 毛利輝元が造った戦国の古道 

吉田郡山城～広島城主要往還の中郡古道を散策しました。 

見学場所  

 ①狩留家本陣 広島城主の浅野公が休息宿泊所として使用されていた本陣で当主より本陣について説明を受け

る。 

 ②薬師堂 1453年建立されたと言われ、霊験あらたかで、堂内に馬で入ると必ず落馬したらしい順正寺の見事な

石垣を眺めつつ移動し昔栄えた街並みを散策する。 

 ③旧芸備銀行跡が当時の隆盛を偲ばせる。今は無人駅となった狩留家駅を見学。 

④三篠川を渡り紅梅山天満宮を見学 

⑤広島市有形重要文化財となっている西八幡神社見学、創建は不明だが室町時代の様式が見られ、とても古い 

貴重な建物とのこと。西八幡神社にて昼食。12時半頃出発、午後からは上深川まで約400年前の戦国時代から

芸備線が出来るまで沢山の往来があったと思われる中郡古道を2.5ｋｍほど歩く。山道は急な登り坂が続き草鞋で

の往来は大変だったろうと思いを馳せながら歩きました。 

ボランティアガイドさんの豊富な知識と熱意ある説明のお蔭で、今回も沢山得る物があり楽しく充実した1日と

なりました。 

黒川家前 西八幡神社 盃状穴 吉川千法師と乳母の墓 
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楽器演奏の会 広島支部結成30周年活動  中川 宗和  

 広島支部結成30周年活動として、楽器演奏の会『アンダンテ』

は以下の取り組みを行いました。 

①活動をコロナ前に戻すべく、施設等に案内を出す。 

②新たなメンバーの増員を図る。 

①の取り組みとして、過去に訪問した『明日への風』（有料老人

ホーム 八本松飯田8丁目4-55-5）から、6月30日の訪問を依頼さ

れました。②の取り組みは、一緒に活動を希望されていたハーモ

ニカの方たちと合同練習を行い、一緒に活動をしていく事となり

ました。その新しいメンバーと共に、『明日への風』での演奏活

動を報告いたします。演奏は「表題」に沿って進め、司会の益田

さん音頭で、全員が発声練習。場が打ち解けてきたところで、演奏開始です。曲目は童謡唱歌から昭和の懐か

しの歌、カープの応援歌等で、大いに盛り上がり、定番の「故郷」で締めくくりました。 

入居者12名はお年寄りの方が多く、それでも元気な歌声を聞かせてくれました。職員の方のお話では「感動

で涙ぐまれていた」方も居られたそう

です。職員の方から「みなさんとても

集中して、笑顔も見られ、職員も一緒

に笑顔になれる良い時間でした。」

「ご利用者の方も大きな声でうたい、

楽しそうでした。」との感謝のお言葉

を頂きました。楽器演奏の会『アンダ

ンテ』として、更に活動の場を広げて

行こうと思っています。 

 

 

吉久さん、村上さん、相馬さん 
ハーモニカ 
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ものづくり 使用済電池回収台車について 市井 和夫 

 シルバーセンターの市役所委託業務の中に、使用済み電池回収作業があります。市役所のカウンター前とか玄

関付近に電池回収箱が設置されているので見られた方もおられると思います。地域の方が使用済になった電池

を、この回収箱に持ち込まれます。集まった電池は回収袋に入れ廃棄所まで搬送する作業ですが、この電池を袋

づめにおいて負担となる作業があり、今回は台車製作により負担を軽減する取り組みのレポートです。 

課題として 

●回収箱に電池が満杯になると総重量70Kg以上となり人の力では持ち上げや移動ができない。 

●少しづつ手作業での袋入れとなり、体への負担と時間がかかる。 

 

 作業改善として下記ポイントに絞り試作台車を作り課題の整理をしました。 

  ①重量対策としてテコを利用して回収箱を持ち上げや移動出来る様にする。 

  ②台車に重心移動出来る補助板を取付て電池を自然落下させ回収する。 

  ③各支所の電池回収で持ち回るので台車は出来るだけ軽量化す 

   る。 

 現場でテストする中で使い勝手をよくするための追加内容。 

  ④屋内には大きなガラス戸や人の出入りが有り安全な場所まで 

   移動出来る大型戸車を付ける。 

  ⑤重い回収箱に振られない様台車に固定バンドの取付で落下や 

   転倒防止を図る 

  ⑥電池の自然落下時に受け皿の袋に正確に流し込む為のガイドを 

   取付ける。何とか回収メドがつき台車を製作する事として、実 

   際の加工にはモノづくりのメンバーに材料のアドバイスを頂き 

   ました。 

 その後、実際使っている人の感想を聞

いてみましたが、「大変良好で袋詰めす

る袋の準備が間に合わいないぐらいに

なった」市役所の職員さんから「すごい

機械を作りましたね」などのコメントが

あり、まずは台車で負担軽減と時間短縮

の効果が有り好評でした。 

 

 問題の整理から一連の対応策まで台車

製作に約1カ月程度かかりましたが、皆

さんに喜んでもらいやり甲斐が有りまし

た。 

 

【回収台車側面 写 1】 

【回収台車側面 写 2】 

 

【電池回収治具側面 図1】 

【市役所内実作業】 
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2023年度「一人一品運動」の累計は1,158,658円となりました。 スマホ：3台 

社
友
会
室 

日
直
当
番 

スマートフォン AQUOS ニュース

Vol.25 
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・社友会広島支部 結成30周年となる定期総会を5月26日にシャープ通信事業本部にて開催いたしました。 

広島支部定期総会にて、総会議案についてはすべて承認されました。懇親会ではご参加いただいた皆様とご親 

交を深めていただきました。 

30周年記念として 

「健康と日本酒」 茨城 月の井酒造店 杜氏    石川 達也 様 

「南極セミナー」 株式会社ミサワホーム総合研究所 堀川 秀昭 様 

のご講演をいただきました。 

※広島支部会員は「こくみん共済coop〈全労済〉」の団体会員の割引が適用されますので、他社より安価になる場

合があります。「マイカー共済」等への加入変更をご検討ください。 

※2023年度バイシャープ運動につきましてもご協力の程、宜しくお願い申し上げます。 

※本年は記録的な酷暑となっております。ここは十分な体調管理を維持して過ごし願いたいと存じます。 

社友会会員数 2023年6月末現在 

役員会便り 事務局長 新井 優司 

 広島支部行事予定 2023年7月～10月 

   7月28日 （金）定例役員会 

   9月22日 （金）定例役員会 

   10月27日 （金）定例役員会 

新入会員の紹介（含む移籍者） 

2023年4月～6月までの入会者 

小島 久尚
こ じま  ひ さなお

 7236 通信事業本部 品質推進部 

藤田 秀信
ふじた  ひでのぶ

 7237 通信事業本部 機構開発部 

高木 義一
たかぎ  よしかず

 J0002  SMJ）CS中国CS部CS推進 

田中 秀仁
たなか  ひでひと

 J0003 ｼｬｰﾌﾟｾﾝｼﾝｸﾞﾃｸﾉﾛｼﾞｰ（株） 

          CM生産技術部 

  （会員番号：J表示は準会員） 

編集後記 

 おかげさまで社友会広島支部も30周年を迎えることになりました。記念号に寄稿頂いた皆様ありがとうござ

いました。寄稿を通して社友会の歴史を改めて感じることができました。一方、約3年間のコロナ自粛は解除さ

れつつあり、新たに社友会準会員制度もスタートします。社友会活動が益々活発になることが期待されます。                                

                                     副支部長 長谷川 祥典 




